
Le FANZINE  DU  VIRAGE  SUD 2009.2010 – SAMEDI  12 DECE MBRE   2009
NU MER O  4 – LE MANS  / VALENCIENNES

Cher(e)s adhérent(e)s,

Noir c’est noir il n’y a plus d’espoir………..Gris c’est gris et nous n‘avons envie………..
La période est bien sombre pour notre club et notre association. La réunion Vérité entre les dirigeants et les supporters du Virage Sud semble très loin en temps et bien  
plus loin encore dans le discours entendu. Les multiples nouvelles en quelques semaines sont venues perturber la donne. TOUS nous avons réagi de manières différentes 
aux effets d’annonce. En tant que président du Virage Sud je me dois de réagir.
Commençons par le début :
Notre soutien sans faille à notre club dans les périodes difficile est tout à votre honneur et je tiens encore une fois à vous remercier pour les nombreux efforts fournis  
par toutes et tous.
- Les résultats sportifs sont catastrophiques, force est de constater que l’effectif conformément à nos inquiétudes de début de saison semble être juste pour se joindre à 
la difficile bagarre du maintien. Les engagements du Club de se renforcer au Mercato d’hiver sont tenus et nous sommes tous en attente d’obligation de qualité dans les 
choix des techniciens. Notre soutien à l’équipe ne devait pas être remis en cause car nos joueurs n’avaient pas encore lâché le maillot…
- La décision de changement de nom et de logo du club fût une nouvelle très désagréable pour  nous. SEULS et contre TOUS notre avis de perte d’identité est total, et nous  
sommes les seuls à nous être élevés contre l’unilatéralité de la réunion d’annonce. 
Dans un premier temps sur le fond : Nous ne sommes pas d’accord de remettre en cause le nom de notre club, le MUC 72. Nous pensons que ce n’est pas un frein au  
développement sportif  pas plus qu’économique. Notre logo peut évoluer pour le bien du marchandising, nous connaissons les enjeux financiers et cela fait partie du  
fonctionnement d’un club. Mais de là à renier toutes les caractéristiques de ce dernier : NON ! Nous sommes très peu nombreux à être attachés à ce club, le logo avec ses 
bandes, son ballon et Le Mans inscrit est notre bannière, notre IDENTITE.  La proposition du nouveau logo avec un cheval et LEMANS FC n’est pas la notre. Notre nom ne 
DOIT pas évoluer, nous sommes MUCISTES seulement depuis 24 ans et fier de l’être. Un nom de club uniquement basé sur des critères d’argent ne peut convenir aux vrais 
supporters. LEMANS tout attaché pour favoriser la recherche Google est scandaleux pour beaucoup d’entre vous. Pas seulement mécontent du MUC 72, les dirigeants 
semblent être prêts à abandonner le nom de NOTRE ville : LE MANS. Les 24 heures du Mans sont connus sur la planète entière et pas besoin de renier ses origines 
orthographique pour cela. LEMANS FC résonne comme le nom d’un club n’ayant qu’une vision économique du football et plus du tout HUMAINE. Les valeurs qui nous unissent 
depuis 20 ans sont TRES TRES loin de cette idée.
Dans un second temps, la forme : Après une réunion irréprochable aves ses supporters et un discours qui se voulait transparent et constructif, nous annonçant haut et 
fort que vous faisiez partie de la famille du MUC 72. 5 jours plus tard vous appreniez tous par les médias que votre club changeait de fond en comble. INADMISSIBLE  !!!! 
Voilà ce qu’il ressort de vos commentaires et du sondage effectué auprès de certains d’entre vous. Déçu, triste et en colère. 
Les communiqués de presse sont là pour nous expliquer tout le bien fondé d’une telle décision SANS concertation avec le SEUL vrai soutien du Club : VOUS.
Sur la forme car le moment est vraiment très mal choisi au niveau HUMAIN. Les préoccupations sont suffisamment nombreuses dans nos esprits.
Alors certes au niveau économique c’est la période : Nous changeons de stade alors pourquoi pas changer de nom et de logo et pendant qu’on y est, de valeurs…
Tout cela provoque beaucoup d’émotion, chez les supporters, chez les anciens joueurs et chez toutes les personnes qui ont participées à la construction du MUC 72. 
- Le changement d’entraîneur : Paulo Duarte ne faisait pas l’unanimité dans les tribunes mais une très grande majorité d’entre nous pensait que la responsabilité des 
résultats n’était pas sienne. A travers ses déclarations « peu de joueurs ont le niveau Ligue 1 » « La meilleure recrue pour le MUC est  Coutadeur », nous retenions qu’il se 
battait avec les moyens limités du bord. Quelle instabilité !!! En moins d’un an c’est un défilé bien loin des habitudes de notre président qui construisait une équipe sur du 
long terme avec un projet de futur, d’après ses propres mots. Arnaud Cormier et Laurent Peyrelade ont notre soutien pour relever ce challenge terrible. Ils font partie de 
la maison MUC 72 celle que nous aimons avec l’amour du maillot. ALORS QUE FAIRE FACE A TOUT CELA ?
La  décision  est  bien  compliquée  à  prendre et  ne  peut  pas  faire  l’unanimité  entre nous.  Certains  voudront  tout  jeter  à  la  poubelle  et  montrer  leurs  frustrations  
emmagasinées. D’autres voudront soutenir le club quoiqu’il arrive. Je tiens compte de toutes vos réactions et je suis à votre disposition pour échanger sur les sujets.
Le pouvoir des supporters réside dans la voix et les bâches. Nous avons donc décidé ce soir de sanctionner les décisions, prises sans concertations, comme si nous étions  
invisibles, qui remettent en cause notre identité et nos valeurs. Une bâche recouvrant le nom des groupes avec  « LE MUC 72 NOTRE PASSION,  LEMANS FC une trahison ».
90 Minutes de silence ; seulement un chant dirigé vers le président comme un message fort. Nous aurions préféré soutenir Arnaud et Lolo pour leur premier match, mais 
nous avons le devoir de marquer que les valeurs fondatrices du Club sont importantes A NOS YEUX. Pourquoi le silence ? Car je le trouve beaucoup plus puissant que les 
cris de colère, car nous n’oublions pas non plus tout le chemin qui a été fait. Certains d’entre vous bousculent Henri Legarda dans leurs commentaires. JE NE SUIS PAS  
D’ACCORD AVEC NOTRE PRESIDENT. Je garde cependant en mémoire le long parcours du combattant pour nous emmener en Ligue 1 avec des structures dignes d’un club de 
l’élite c’est pourquoi les insultes personnelles sont parfois violentes et injustifiées à mon goût. Nous devons nous MANIFESTER pour des SUJETS AUXQUELS NOUS CROYONS.
Et moi, je crois qu’il est temps de se ressaisir en prenant des décisions HUMAINES pour continuer à construire notre club tranquillement. Ne pas avoir une ambition 
démesurée qui détruirait la force de notre club : LA CONVIVIALITE ! Retrouver une stabilité et un équilibre entre les désirs financiers et  les réalités du terrain.
VIVRE MUC 72 tout simplement en arrêtant de vouloir être le FC SEVILLE ou un autre. Nous avons besoin d’être solidaires dans la tempête, c’est comme cela qu’un VRAI 
groupe se construit.

JE SUIS FIER DE MON CLUB, DE SES SUPPORTERS, DE MON LOGO, DE MON NOM, DE MA VILLE EN DEUX MOTS ET FIER DES VALEURS DU VIRAGE SUD.
ALLEZ LE MANS UNION CLUB 72!!!!!!

 
    Le président, Anthony Archenault.
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- TRIBUNE LIBRE -

Dans cette édition spéciale, nous avons pensé qu’il serait bon que vous, supporters du MUC72,  vous vous exprimiez sur la période troublée que vit le club en ce moment, 
Votre avis nous intéresse qu’il aille dans notre sens ou bien qu’il nous soit contraire ; 
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